

学校だより

12月



きらきらわく わくドキドキ

[一時徹底事項]

- ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
- ・いのちを守る基本的生活習慣の確立
- ・自ら考え、表現・交流する力の育成

発行 校長 福本利江子

YOGI Elementary School



「サイコーの舞!!」

★11月9日、与儀リンピックが開催されました。朝に降った雨が止み、開会式には、おおきなおおきな虹が出て、子ども達を激励してくれました。こども園、また1年から6年まで本当に力いっぱい夢いっぱい演技をし、応援の方々へ沢山の感動をプレゼントしていました。今日ともにいるこのメンバー、児童、職員、保護者、そして地域の方々とつくる、令和7年度与儀リンピックはこの日限りです。その1日を虹よりも美しく輝かし、力を出し切ったあなたたちはサイコーです。!!!ありがとうございます、与儀っ子!!



たのしい～

★11月16日、よぎっこ祭りが開催されました。沢山の出店や手作りのゲーム、また舞台では、それぞれに工夫された出し物が披露され、与儀っ子児童の司会のもと、楽しいお祭りとなりました。今回は昨年よりも充実した内容で、保護者と児童がひとつになって、わくわくどきどき楽しめるお祭りとなりました。お父さん、お母さん、そして与儀っ子のみんな、サイコーの一日をありがとうございました!!!



率先してにげろっ!

11月19日、地震・津波避難訓練がおこなわれました。子ども達は真剣に迅速に避難ができ、もしもの時にも、みんなで協力して、より高い場所へ率先して逃げる心構えを育んでいました。また事前学習として、3・4年生では市防災危機管理課の源河北斗講師をお招きし「未来を守る防災力」の講話を頂き、いざという時には、自分で考え、判断して行動する事の大切さを学ぶことができました。ありがとうございました。



われらの 自然教室!

★11月24から、5年生がとても楽しみにしていた自然教室が開催されました。自然にふれあいながら、みんなと作って食べたカレー、そして次の日のアドベンチャーウォークでみた最高の景色。どの瞬間も、この仲間とつくった思い出は、一生の宝物になるはずですね。

12月の主な行事予定（予定）

- | | |
|--------|--------------------|
| 12月1日 | エイズデー(人権旬間～12日) |
| 12月2日 | 学力到達度調査(5・6年) |
| 12月3日 | 教育相談(～8日) |
| 12月10日 | 学校支援訪問 |
| 12月11日 | 児童朝会(募金贈呈式)/異文化交流会 |
| 12月18日 | 修学旅行6年(～19日) |
| 12月24日 | クラブ活動(反省) |
| 12月25日 | 2学期前半終了 お話し・表彰朝会 |

★とっくりきわた祭りの前日に全校朝会で当日発表する“ありがとう”的作文を4～6年の代表がリハーサルしてくれました。とても心に響く「ありがとう」溢れるメッセージでした。ありがとうございます…。



ちょっとひといき

さあ、今年最後の月、12月がやってきました。11月は与儀リンピックや自然教室など、大きな学校行事がありました。そして子ども達は、不思議なくらいこの行事で大きく成長することができます。もちろん日々の授業も大切ですが、ひとつの目標にむかって、学級、学年の仲間とともに乗り越えるとき、子ども達には、想像を超えるエネルギーと、そして飛躍のときが訪れるようです。そして子ども達の飛躍の影には、先生方、保護者の方々の搖るぎない支援があります。

与儀っ子、教職員、保護者、地域の方々がここにひとつに、まさしく“たのしくなければ学校じゃない”をテーマに、この令和7年をともに駆け抜けていることに心より感謝します。ありがとうございました。